
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Informações Solicitando informações a respeito de 

implantação de atendimento médico no período da tarde – período das 

13h às 19h – na Unidade Básica de Saúde localizada à rua Belmiro 

Moreira Soares, s/n, Jardim São Guilherme. 

 
 

 

CONSIDERANDO que esta vereadora foi procurada por diversos 

munícipes que moram e utilizam a Unidade Básica de Saúde do jardim São Guilherme e 

todos nos informaram que o atendimento médico no local ocorre apenas no período da 

manhã, tornando-o bastante deficitário para a população local. 

 

 

CONSIDERANDO que em uma Unidade Básica de Saúde situada numa 

região tão populosa (conta com cerca de 19.149 habitantes) como é o jardim São 

Guilherme e adjacências, onde atualmente existe a alta demanda de consultas médicas, é 

nítida a real necessidade de atendimento médico em período integral. 

 

 

CONSIDERANDO que recebemos em 22 de junho de 32017 a resposta 

de nosso ofício 02/2017 enviado em 31 de maio de 2017, que a secretaria da saúde está 

avaliando os agendamentos com proposta de intervenção. 

 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

 

1- Existe hoje algum estudo para a implantação de atendimentos médicos também 

no período da tarde das 13h as 19h na Unidade Básica de Saúde localizada na 

rua Belmiro Moreira Soares, s/n, jardim São Guilherme? Se sim quando deve 

ocorrer a implantação? Se não por quê? 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 

 

2- Qual número de médicos que atuam na UBS? Favor identificar especialidade e 

horário de atuação. 

 

• Segue anexo abaixo assinado  

 

 

 

 

S/S., 12 de novembro de 2017. 

 

 

 

 

Fernanda Garcia 

Vereadora 

 

 


